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「やさしい日本語によるコミュニケーションの方法」書くとき・話す

ときは、このリーフレットの作成に協力いただいた、グループ「みら

い」のやさしい日本語を作成するときのポイントです。

行政窓口当で外国人住民に接する機会のある自治体職員を対象に
必要な行政サービスや情報提供が円滑にできるよう、やさしい日本語の活用研修を実施しています。

やさしい日本語で文章を作成するための基準として「『やさしい日本語』で伝える分かりやすく伝わりやすい
日本語を目指して」を作成し「やさしい日本語」での情報発信を進めています。

月刊『多言語情報発信よこはまYOKOHAMA』

神奈川県立言語文化アカデミア

横浜市市民局広報課国際局政策総務課

www.yokeweb.com/yokoyoko

（公財）横浜市国際交流協会

※やさしい日本語版の作成をグループ「みらい」が担当しています。

グループ「みらい」 TEL:080-5520-9441
http://yukkanokai2014.web.fc2.com

www.pref.kanagawa.jp/cnt/f7807/

www.city.yokohama.lg.jp/lang/ej/kijun.html
TEL:045-671-2331（市民局広報課）

（ユッカの会）

弘前大学人文学部社会言語学研究室
http://human.cc.hirosaki-u.ac.jp/kokugo/index.html
阪神・淡路大地震を機に「やさしい日本語」での情報提供の取り組みを行っています。
ホームページを通してやさしい日本語の詳しい説明や、災害時にすぐ使える掲示物、放送用案文などを紹介しています。

『外国人にやさしい日本語表現の手引き』 埼玉県県民生活部国際課
外国人住民向けに行政情報をわかりやすく伝えるための手引きです。
www.pref.saitama.lg.jp/a0306/tabunkakyousei/yasasiinihongo.html

スマートフォン用アプリ「やさしい日本語」・「やさしい日本語」の手引き
愛知県県民生活部社会活動推進課多文化共生推進室
初めて「やさしい日本語」に触れる人でも楽しく手軽に学べるスマートフォン用アプリ「やさしい日本語」、
じっくりと学びたい人のための冊子版『「やさしい日本語」の手引き』です。

http://www.pref.aichi.jp/soshiki/tabunka/0000059054.html

『どないしたん？やさしい日本語で外国人と話してみよう』とんだばやし国際交流協会
外国人住民との言葉の壁を超えるための「やさしい日本語活用冊子」です。
www.pref.osaka.lg.jp/kokusai/kotobanokabe/

日本語読解学習支援システム　リーディングチュウ太 (Reading Tutor)
日本語の文章の語彙や漢字の難易度が測れるツールです。旧・日本語能力試験１～４級および
級外のいずれに当てはまるかを自動で解析してくれます。辞書機能もあります。
http://language.tiu.ac.jp/

NHK WEB「やさしい日本語ニュース」
やさしい日本語に書き換えたニュースをWeb上にテキストで提供しています。

〒221-0835  横浜市神奈川区鶴屋町二丁目24番地2かながわ県民センター13階
TEL:045-620-4466　FAX:045-620-0025　Email: tabunka@kifjp.org
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（公財）かながわ国際交流財団は、地球のすべての人が国境や人権、文化の違いをこえて、
いきいきと心豊かに暮らせる社会の実現のため県内各地で様々な事業を実施しています。
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